

La **Granada**  
Historica del  
**Siglo XXI**



# Docentes y padres apoyan a los monitores escolares en huelga

Hoy, segundo día de paro, los trabajadores se reunirán para analizar la situación. **1.200 menores siguen sin aula matinal**

**Á. HUERTAS**  
ahuertas@20minutos.es / twitter: @angeleshuertas  
**20minutos**

Aulas cerradas en colegios y padres enfadados. Este era el ambiente que se respiraba ayer en buena parte de los 54 centros afectados por la huelga de los monitores del aula matinal y actividades extraescolares de la empresa Iter a Itaca, que llevan sin cobrar hasta seis meses.

Los sindicatos cifran en cerca de un 100% el seguimiento de la huelga y anuncian para hoy, segundo día de paros, una reunión para analizar la situación, que afecta a unos 2.000 escolares (1.200 del aula matinal).

Los padres, por su parte, presentaron ayer en Educación un escrito exigiendo a la Junta más control sobre las empresas concesionarias. Los

## La Junta resuelve el contrato

**La Junta ha resuelto el contrato con la empresa adjudicataria de los servicios y asegura que está al día en el pago. Además, anuncia que el servicio podría restablecerse esta semana. CC OO, por su parte, dice que los trabajadores «ya no se fían» y que esperan «primero que se les pague y luego, los nuevos contratos».**

progenitores en general comprenden «la situación de los monitores», explica Silvia Alcalde, presidenta de Fapa-Alhambra (Federación Provincial de Madres y Padres). Sin embargo, denuncian que «un servicio fundamental como el aula matinal concebido para conciliar vida familiar y tra-

bajo no sea considerado esencial por parte de la Administración, que no ha sido capaz de encontrar una solución».

Mientras, los responsables de los centros entrevistados por **20minutos** apoyan a los monitores y están a favor de que una nueva empresa, que según la Junta se hará en breve cargo del servicio, rescate a los trabajadores.

Este es el caso del centro Parque de las Infantas, donde con más de 100 niños afectados, su director, Nicasio Hidalgo, asegura que Educación les ha anunciado una solución en días. «Nos ha dicho que busquemos otra compañía y elegiremos a aquella que cuente con los mismos profesionales para cambiar lo menos posible las rutinas de los niños, y porque estos trabajadores están haciendo una gran labor».



**LISTOS PARA LA UNIVERSIADA.** El dispositivo de Sierra Nevada para la Universiada de Invierno ha recuperado los escenarios deportivos afectados por el temporal. Ayer se izó la bandera de la competición en Puerta Real. FOTO: CETURSA

## El temporal no abandona la provincia y sigue la alerta

**Las temperaturas llegarán a los -8° C el jueves.** El temporal, que dio una tregua a Granada este domingo, vuelve a ser la tónica para esta primera parte de la semana. La Agencia Estatal de Meteorología (Aemet), que activó ayer la alerta amarilla por nevadas en la Cuenca del Genil, mantiene hoy el aviso por acumulación de nieve de hasta cinco centímetros en la misma zona.

La Agencia, además, anuncia que en el litoral la

alerta será naranja hasta la media mañana de hoy por fenómenos costeros.

La previsión de nieve se extiende hasta el miércoles, cuando se prevé una caída de las temperaturas de hasta -5° C y nevadas en una cuota de 400 metros de altitud. El jueves, aunque las precipitaciones abandonarán la capital, el frío será más intenso con un pronóstico de -8° C. Las bajas temperaturas seguirán el fin de semana, pero en principio no lloverá.

## 20 SEGUNDOS

### Novedades en el 'caso de Marta'

El padre de Marta del Castillo le ha entregado al juez que mantiene abierta una pieza sobre la búsqueda del cuerpo de la joven sevillana una carta en la que el abogado Íñigo Moreno Lara asegura que el letrado de Samuel Benítez, Manuel Caballero, le dijo que sabía dónde está enterrado el cadáver de la joven.

### 10 años de cárcel

El hombre acusado de matar de dos disparos a su hermano en Alcudía ha aceptado diez años de cárcel. Se ha sustituido el delito de asesinato por uno de homicidio.

### Droga en casa

La Policía acudió este domingo a un piso del Zaidín que estaba siendo robado. Al entrar encontraron 85 plantas de marihuana.



Un Transporte de Calidad para Granada